

- 1 Le public était encore une fois très nombreux pour ce concert du C.G.V. (Contrebasse, Guitare, Violon).
- 2 Ce groupe avait le vent en poupe. Tout le gratin était là pour applaudir ces exceptionnels musiciens.
- 3 Non seulement ils étaient brillants mais ils avaient aussi le goût du détail scénique.
- 4 C'est pourquoi ils avaient choisi de donner leurs prestations en tenues de contrôleurs de la S.N.C.F.
- 5 Seule Véronique portait un uniforme plus sexy que les trois autres, avec un boléro et une jupe fendue.
- 6 C'était "par tradition du jazz manouche", s'expliquaient les artistes devant les journalistes.
- 7 La chanteuse du groupe se devait d'être séduisante tant par sa voix que par son physique.
- 8 A 21h tapantes, la salle entière plongea dans l'obscurité, excepté les quelques projecteurs de l'estrade.
- 9 Vers 21h30, alors que le public était obnubilé par les artistes, un coup de feu retentit brusquement.
- 10 Plusieurs personnes hurlèrent, les musiciens stoppèrent leur concert, on ralluma les lumières.
- 11 C'en était terminé de M. Blaise : la balle qu'il avait reçue avait été très efficace.